

ABSTRAK

Perubahan Orientasi Memancing pada Masyarakat Kota Padang

Oleh: Wide Okvebi

Memancing dijadikan masyarakat sebagai kegiatan untuk memenuhi kebutuhan lauk-pauk, hobi memancing atau sekedar mengisi waktu luang yang dilakukan di sungai, di laut ataupun tempat-tempat pemancingan umum, namun kegiatan ini mengalami perubahan orientasi, dimana pemancing melakukan kegiatan ini di kolam pemancingan khusus untuk memancing dengan tujuan seperti: kegiatan memancing sebagai terapi, memancing sebagai wisata, dan kegiatan memancing untuk mendapatkan hadiah. Kegiatan memancing yang dilakukan di kolam khusus untuk memancing terdapat di Kelurahan Kuranji dengan nama kolam pemancingan Padang *fishing club*. Pertanyaan penelitian adalah *bagaimana perubahan orientasi memancing pada masyarakat Kota Padang?*

Maka tujuan penelitiannya adalah menjelaskan perubahan orientasi memancing dan konsekuensi dari kegiatan memancing. teori yang digunakan adalah teori fungsionalisme struktural oleh Talcott Parson. Suatu fungsi (*function*) adalah kumpulan kegiatan yang ditujukan ke arah pemenuhan kebutuhan tertentu atau kebutuhan sistem. Menurut Parson ada empat fungsi penting yang diperlukan semua sistem yang dikenal dengan AGIL yaitu *adaptation* (A), *goal attainment* (G), *integration* (I), dan *latensi* (L) atau pemeliharaan pola. (1) *Adaptation* (adaptasi) adalah sebuah sistem harus menanggulangi situasi eksternal yang gawat. Sistem harus menyesuaikan diri dengan lingkungan dan menyesuaikan lingkungan itu dengan kebutuhannya. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, dengan tipe studi kasus, teknik pemilihan informan dilakukan secara *purposive sampling*. Pengumpulan data dilakukan secara observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data, peneliti melakukan triangulasi data. Analisis data penelitian ini dilakukan dengan menggunakan interaktif yang dikembangkan oleh Mathew Milles dan Huberman.

Temuan dilapangan menunjukkan bahwa perubahan orientasi memancing yang dilakukan masyarakat Kota Padang antara lain (1) memancing untuk terapi, (2) memancing untuk wisata, (3) memancing untuk mendapatkan hadiah.